

SE AGENA

? N 80/7820

-2

Desde el primer momento que los detuvieron, les pedimos que nos ayudaran a buscarlos, a ponerse la fotografía de nuestros seres queridos en sus corazones. Así han quedado grabadas en la memoria. Los invitamos a nuestras denuncias, a nuestros Actos. No queríamos sentirnos solas. Ustedes nos acompañaron.

Ahora queremos invitarles, nuevamente, a una actividad que es de denuncia pero, a la vez, una actividad solemne, que tiene la importancia de la VIDA en el tiempo.

Queremos poner la primera piedra del Mausoleo del Detenido-Desaparecido. Hemos escogido una piedra de Chile, una de las tantas piedras que no dejaremos de mover hasta encontrarlos. Es un Acto por el bien de la humanidad; queremos contar con su presencia.

Esta actividad se llevará a efecto el día domingo 9 de Septiembre, en el Cementerio General (entrada por Recoleta), a las 12:00 horas.

Allí descansará una parte de Chile; quizás los que tenían los sueños más altos.

**AGRUPACION DE FAMILIARES DE  
DETENIDOS-DESAPARECIDOS**

Santiago, septiembre de 1990.

090147

*la primera piedra*

